

► Enseignement. Les élèves de la MFR sensibilisés à l'Histoire contemporaine



Les jeunes ont découvert le matériel militaire utilisé par les armées pendant les deux guerres mondiales.

Dans le cadre de leur formation, les 40 élèves de troisième de la Maison familiale rurale de Doué-la-Fontaine sont allés visiter le Musée des blindés de Saumur. Cette visite répond à un objectif d'ouverture culturelle et de prise de conscience des événements importants qui ont marqué le XX^e siècle. « C'est avec beaucoup de curiosité qu'ils ont découvert le matériel militaire utilisé par les armées et son évolution. Cette visite s'inscrit dans une volonté de l'établissement de sensibiliser les jeunes aux événements tragiques des deux guerres mondiales », expliquent les enseignants.

Un voyage d'étude au cours duquel les jeunes visiteront notamment la ligne Maginot et le camp de Struthof est au programme. « Cette sortie a pris une dimension particulière à la suite des événements survenus en ce début d'année 2015 », confie l'établissement.

Un loto dimanche

La MFR organise un loto dimanche 25 janvier, à 14 heures, dans les Halles des arènes de Doué, et des portes ouvertes samedi 31 janvier de 9 heures à 17 heures.

Renseignements

au 02 41 59 12 77.

0231/0115